

寄せられた意見

No. 78

受付日	H17.11.13	年齢		居住市町村名	下川町
件名	町内の環境活動				

天温川流域委員会 御中

平成17年11月13日

下川町

町内の環境活動

サンルダムは下川町内で建設され、サンルダムの流域も全て下川町内である、まさに、地元は下川町のダムであると認識しております。

下川町は森林の町として再生可能な森林の整備を考えております。親が植えたものを子や孫が木桺にする。さらにまた、植樹をする。という世代を超えた交流を目指しています。

9月10日には、サンルダム建設事業者さんがダム湖周辺の森作りを下川町民に広く呼びかけ、毎年行っている植樹会の150人もの積極的な町民が集まっています。

サンルダム事業で行われている植樹事業も森林の町下川にマッチしたものだと思います。

一方、新聞によれば、我々が植樹をしている同じように、数人の町民が数十人の外来者とともに、サンレ川に数多く生息しているヤマベを大帰羅について進角した後、そのヤマベの親のサラマスを観察したことでした。

ヤマベの大帰羅を食べたリマスを見ることが悪いとは思ひませんが、環境のために手をかけているのは植樹をしてくださったと思います。

10月7日には、下川町役場が行う「21世紀森呼吸の森林への植樹会」に行ってきました。

サンルダムの職員さんも多数参加してくれていました。職員の皆さんには下川が森林の町であることを理解してくれており、同じ思っているのだと思います。

具体的な環境活動を行っているのは地元の人間です。

外来者が来て、町民の案内でサンレ川を見学したという新聞記事を時おり目にしますが、外来者が具体的に環境活動をしているというのを聞いたことがありません。